

Circolino Pipistrello

Montag 29 Mai 2017 : Heslibach verändert sich

Als wir am Morgen in die Schule kamen, war der Pausenplatz belegt mit Zirkuswagen, Traktoren, Lastwagen, diversen Planen und Stangen.

Wir waren sprachlos!

Wie wird das sein ... mit dieser Projektwoche?

Lustig, spannend oder langweilig?

Wie baut man ein Zirkuszelt?

Was kommt auf uns zu in der Manege, in den Ateliers?

UND WO SPIELEN WIR FUSSBALL?



Als wir aus unseren Klassenzimmern schauten, bohrten die Zirkusleute gerade tiefe Löcher in den Pausenplatz. Unser armer Pausenplatz!

Um zehn Uhr ging es los! Wir wurden in Gruppen aufgeteilt und halfen das Zelt aufzubauen. Alle waren dabei, von Klein bis Gross. Auch die Lehrpersonen. Für das Zelt brauchte man viele kräftige Hände.



Es war meeeeeeeega anstrengend! Schon nach einer Stunde stand das Zelt und die Blachen waren auch schon aufgezogen. Jetzt musste man jeweils zu fünft noch viele schwere Metallteile für die Zuschauertribüne ins Zelt tragen. Nach zwei Stunden an der heissen Sonne gab es endlich Mittagspause.

Am Nachmittag arbeitete die 3. und 5. Klasse im Zelt drin. Die Instrumente, Boxen, Scheinwerfer, Vorhänge, Sitzplätze und viele Geräte wurden aufgestellt und installiert.



Es war sehr anstrengend, heiss, lustig, schweisstreibend, spannend ...

Doch am Schluss sah man das Ergebnis der Mühen!

Text von Ben und Manuel